

Economía de mercado, estabilidad política y ventajas tributarias: Las claves del reciente interés chileno por invertir en Paraguay

El clima de negocios en Paraguay lleva varios años despertando el interés de los empresarios en la región y particularmente en Chile, donde varios inversionistas han apostado por llevar capitales a ese país. En el crecimiento paraguayo,



la experiencia chilena ha tenido un papel relevante. Las autoridades están apostando por un plan de concesiones por US\$5.500 millones para construir infraestructura pública, que replica el marco regulatorio chileno. Tanto la ministra de Obras Públicas, Claudia Centurión, como el director de Proyectos Estratégicos de la cartera, Amílcar Guillén, cursaron estudios de posgrado en la Pontificia Universidad Católica, y tienen una relación cercana con Carlos Cruz, exministro del ramo en el gobierno de Ricardo Lagos, quien los asesora permanentemente.